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Genesis 32 

Jakob kämpft 

 

Jakob ist mit seinen Frauen Lea und Rahel auf dem Weg zu seinem 

Eltern·haus. 

Seine Kinder und die Dienerinnen sind auch dabei.  

Und alle seine Tiere sind auch mit auf dem Weg. 

Sie kommen an einen Fluss.  

Jakob sagt: 

 Geht alle auf die andere Seite vom Fluss.  

 Ich bleibe noch hier.  

Die Frauen von Jakob gehen auf die andere Seite vom Fluss.  

Und seine Kinder.  

Und seine Dienerinnen und seine Tiere.  

Jakob ist jetzt allein. 

 

Es ist Nacht und ganz dunkel. 

Plötzlich passiert etwas Merkwürdiges. 

Ein Mann kommt zu Jakob. 

Der Mann kämpft mit Jakob. 

Der Kampf dauert die ganze Nacht.  

Jakob besiegt den Mann.  

Da verletzt der Mann Jakob an der Hüfte. 

Jakob erkennt: 

 Dieser Mann kommt von Gott. 

Deshalb lässt Jakob den Mann nicht los. 
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Der Mann sagt:  

Lass mich los! 

Jakob sagt: 

 Segne mich. 

 Dann lasse ich dich los.  

 

Der Mann sagt zu Jakob:  

 Sag mir deinen Namen. 

Jakob antwortet:  

 Ich heiße Jakob. 

Der Mann sagt:  

 Ab jetzt heißt du nicht nur Jakob. 

 Ab jetzt heißt du auch Israel.  

 Israel bedeutet Gottes-Kämpfer. 

 Du hast mit Gott und mit Menschen gekämpft. 

 Und du hast gesiegt. 

 

Der Mann segnet Jakob. 

Jakob nennt diesen Ort Pe·nu·el. 

Pe·nu·el bedeutet: Gesicht von Gott. 

Jakob sagt: 

 Hier habe ich das Gesicht von Gott gesehen. 

Jakob verlässt den Ort Pe·nu·el. 

Die Hüfte von Jakob ist verletzt. 

Deshalb kann Jakob nicht gut laufen. 
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